



Guy PERRON †

Titre de l'œuvre : **Paysage imaginaire**

Guy PERRON est un artiste peintre né à Paris en 1930. Il est décédé en 2017.

Professeur d'Art Plastique et secrétaire général de la Société Nationale des Beaux-Arts, il fut décoré Chevalier de l'Ordre des Palmes Académiques pour son travail.

C'est à partir des années 1950, en regardant le travail de Joan Mitchell et de Vassili Kandinsky que Guy Perron éprouve le besoin de peindre.

Il est fasciné par les ciels et les nuages, l'aspect mouvant de leurs formes évoquent en lui la sensualité féminine. Il perçoit dans les ciels comme chez les femmes une confusion de force et de douceur qui le transporte et l'amène à peindre des séries de ciels.

Guy Perron a participé à des expositions et à des salons en France à Paris mais aussi au Canada en 1974, au Japon en 2003, à Séoul en 2005.

Il a participé au Salon des Indépendants en 1965, au Salon d'Automne,

Il disait : «Je peins d'après des paysages remémorés que j'emporte avec moi – et le souvenir des sentiments qu'ils m'ont inspirés et qui, bien évidemment, sont transformés. Je serais tout à fait incapable de copier fidèlement la nature. Je préfère peindre ce qu'elle dépose en moi ».

Dans sa peinture, tout est paisible, il peint un univers reposant, sécurisant.

(<http://www.artvalorem.fr/>)

